
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 634/2016 
  

 
Requer Informações referentes aos 
Médicos profissionais na área de 
Endóclino Pediatria na rede publica. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 

CONSIDERANDO, que temos sido questionados, referente ao 
atendimento desses profissionais em nosso município,  

 
 
 

                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1- Consta no quadro de funcionários da rede publica de saúde esses 
profissionais?  

 
2- Caso positivo, quantos são? 

 
3- Caso negativo, porque estamos sem essa especialidade? 

 
4- Existe alguma previsão para que volte a ter os referidos 

profissionais? 
 

5- Como estão sendo atendidas as crianças que necessitam desse 
atendimento? 
 

6- Outras informações que julgar necessárias? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Abril de 2016. 

 

 

 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 


